

Nair®

HAIR REMOVAL CREAM
CRÈME DÉPILATOIRE

with Protective
Grape Seed Oil &
Softening Mallow

avec huile de pépins
de raisin protectrice &
mauve adoucissante

Coarse Hair requires a highly effective hair removal solution. Dermatologically tested to gently remove coarse/dark hair from legs, underarms, and bikini area NAIR is enriched with Grape Seed Oil and Mallow to provide effective hair removal and help leave your skin silky, soft and supple. Simply smooth on and shower off in minutes.

Une forte pilosité exige une solution dépilatoire hautement efficace. Testée dermatologiquement pour épiler en douceur les poils drus/foncés des jambes, des aisselles et du maillio, la crème NAIR est enrichie d'huile de pépins de raisin et de mauve adoucissante pour procurer une épilation efficace et vous aider à obtenir une peau soyeuse, souple et douce. Il suffit de l'étaler uniformément et de la rincer sous la douche en quelques minutes.

Directions for easy hair removal

Please read the WARNINGS section before use and follow directions exactly. 1. Smooth on a thick even layer of cream to cover hair. 2. After 5 to 6 minutes, test a small area for hair removal. If hair does not remove easily, leave cream on a few more minutes. Do not exceed 15 minutes in total. 3. Gently remove the cream with a damp washcloth, then rinse the area immediately with warm water.

Mode d'emploi pour une épilation facile

Veillez lire la section MISES EN GARDE avant d'utiliser le produit et suivre exactement les directives. 1. Étaler une couche épaisse et uniforme de crème pour couvrir les poils. 2. Après 5 à 6 minutes, tester une petite zone à épiler. Si les poils ne s'enlèvent pas facilement, laisser la crème quelques minutes de plus. Ne pas excéder 15 minutes au total. 3. Enlevez doucement la crème avec une débarbouillette humide et rincez ensuite la zone immédiatement avec de l'eau tiède.

WARNINGS: Irritation or allergic reaction may occur with some people, even after prior use without adverse effect. Therefore, test before each use by applying product to a small part of the area where hair is to be removed. Follow directions and wait 24 hours. If skin appears normal, proceed with full application. Do not use on irritated, sunburned, inflamed or broken skin. Do not use around eyes, in nose, in ears, on breast nipples, perianal or vaginal/genital areas. Should cream touch the eyes, wash thoroughly with lukewarm water. If irritation occurs, consult your physician. **KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.**

MISE EN GARDE : Il peut survenir de l'irritation ou une réaction allergique chez certaines personnes même après avoir déjà utilisé le produit sans effet indésirable. Il faut donc tester avant chaque utilisation en appliquant le produit sur une petite section de la zone à épiler. Suivre le mode d'emploi et attendre 24 heures. Si la peau semble normale, procéder à l'épilation complète. Ne pas utiliser sur une peau irritée, enflammée, endommagée ou brûlée par le soleil. Ne pas utiliser autour des yeux, dans le nez, les oreilles, sur les mamelons ni sur les zones périanales ou vaginales/génitales. Si la crème touche les yeux, laver à fond à l'eau tiède. S'il y a irritation, consulter votre médecin.

CONSERVER HORS DE PORTÉE DES ENFANTS.

STORE AT ROOM TEMPERATURE. CONSERVER À LA TEMPÉRATURE AMBIANTE.

© Trademark of/ Marque de commerce de Church & Dwight Co., Inc.
Under license and imported by/ Sous licence et importée par
Church & Dwight Canada Corp., Mississauga, ON, CANADA L5S 0A5